Karthaus Louis, parcours de captivité¹

Arson Hervé V1,01 12/10/22

État civil

Louis Karthaus était né le 8 février 1921 à Verviers en Belgique. Il habitait Verviers. Il était soldat de 2^{ème} classe dans le 3^{ème} Régiment de Génie de l'armée Belge.

Il a été interné d'abord au Stalag IA à Stablack en Prusse Orientale. Aujourd'hui, la ville se nomme Bagratoniovsk en Russie. Il a été transféré au Stalag 325 et s'en est évadé puisque son nom figure sur la Meldung 708 du Stalag 325, la liste des évadés non repris.

Probablement parce qu'il était belge, aucun autre document n'a été présenté lors de la consultation du dossier.

¹ Fiche de suivi de captivité.